

# いつも 岳陽

令和7年 12月 23日 富士市立岳陽中学



## 1年の締めくくりと 新しい年への決意を！

いよいよ冬休みが始まります。令和7年はどんな1年だったでしょうか。今年も残すところあとわずかです。この1年の自分自身を振り返り、成長したところや改善したいところを見詰める時間をもちたいものです。また、年末はどの家も大忙しだと思います。お手伝いにも是非、精を出してほしいと思います。

そして、令和8年。新しい年の始まりです。新たな1年に向け、どういう自分にしたいのか、自分自身を今一度見詰め、決意新たに目標を立て、その目標に向け、できたかできなかったかがはっきり分かるような具体的な手立てを考えてほしいと思います。

ご家庭の皆さん、年末年始は暴飲暴食や夜更かし、外出が増えるなど体調を崩す原因があふれています。人ごみの多いところではインフルエンザや新型コロナウイルス等の感染の危険も増します。是非ご家庭での体調管理へのご配慮、ご協力をお願いします。



## 生徒指導通信

本校生徒指導部より「生徒指導通信（充実した冬休みを過ごしましょう）」が配布されます。健康で安全な生活を送るために心掛けてほしいことやインターネットの使い方に関する諸注意、困ったときの相談窓口などが紹介されています。生徒向けのプリントではありますが、保護者の皆様も是非、ご一読いただけすると大変助かります。

## 武道場建築工事完了

12月15日（月）武道場への渡り廊下の連結工事が完了し、遂に武道場の鍵が岳陽中学校に引き渡されました。岳陽中職員も施設の中に入ったのはこの日が初めてで、現在、トイレットペーパーを補充したり、清掃用具を用意したり、体育器具等を運び込む段取りをしたりと使用開始に向け、準備を進めているところです。準備が整い次第、順次、使用を開始していきます。



## 学校閉庁日について

冬休み期間中、平日は学校に職員はおりますが、12月29日から1月3日までの6日間（土日を含むと9日間）は、学校閉庁日となります。ご承知おき願います。

### 冬季休業中、

平日の午後4時30分～午前8時は留守番電話対応とさせていただきます。  
(土日祝日、学校閉庁日は終日留守番電話対応となります。)